

**EL RADAR EXCÉLSIOR****POLÍTICA NACIONAL****Propone ratificar embajadores**

El jefe del Ejecutivo Federal envió a la Comisión Permanente cuatro propuestas de embajadores, entre ellos el de la actriz y senadora suplente Jesusa Rodríguez para representar a México en Panamá; Alicia Bárcena en Chile; a Bruno Figueroa en la República Portuguesa y a José Guillermo Ordorica en Qatar.

La presidenta de la Permanente, Olga Sánchez, turnó los expedientes a la Segunda Comisión de esa instancia, que tiene dos sesiones para desahogarlos; de lo contrario, los nombramientos que puedan quedar pendientes pasarán al Senado para que los procese a partir de septiembre.

— Leticia Robles de la Rosa



Foto: Cuartoscuro/Archivo

Jesusa Rodríguez está propuesta para Panamá.